
 

第２３８回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和７年３月１０日（月）１４：００～１５：３５ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 大会議室 

出席者   大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事，片岡副学長， 

齋藤副学長，高橋哲副学長，亀井副学長，河野副学長，小俣副学長， 

鬼形副学長，浅田法文学部長，川路教育学部長，磯村人間科学部長， 

石原医学部長，伊藤総合理工学部長，三原材料エネルギー学部長， 

上野生物資源科学部長，丸橋評議員，縄田評議員，髙橋悟評議員，竹谷評議員，

山田評議員，小林評議員，富澤評議員，境評議員，浦野評議員，津本評議員， 

半田評議員，黒岩評議員 

欠席者   三浦副学長 

オ ブ ザ ー バ ー   吉田監事，栗原監事 

〔陪席：事務局次長，企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長， 

総務部長，財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長， 

監査室長事務取扱〕 

 

議決事項１ 学生の懲戒について 

○ 松崎理事から資料に基づき，学生の懲戒について説明があり，審議の結果，原案どおり

議決された。 

 

議決事項２ 管理学則の一部改正について 

○ 増永理事から資料に基づき，管理学則の一部改正について説明があり，審議の結果，原

案どおり議決された。 

 

議決事項３ 学術研究院規則等の一部改正について 

○ 増永理事から資料に基づき，学術研究院規則等の一部改正について説明があった。 

○ 上野生物資源科学部長から，学部における関係規則等の改正のタイミングについて質問

があり，増永理事から，基本的には年度内に改正の必要があるとの回答があった。 

○ 川路教育学部長から，基幹教員の内訳はどのように決めていくのかとの質問があり，増

永理事から，まずは現行の専任教員を基幹教員（専ら当該大学の教育研究に従事する者）

に移行していただき，内訳の決め方については改めて説明の場を設けたいとの回答があっ

た。 

○ 小俣副学長から，現在の担当とは異なる学部も担当できることになるが，どこでコント

ロールするのかとの質問があり，増永理事から，本人の意思に基づくものではないため，

まずは議論する場を学内で決める必要があるとの回答があった。 

○ 審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項４ 大学教員の自己研鑽に関するガイドライン（案）について 

○ 増永理事から資料に基づき，大学教員の自己研鑽に関するガイドライン（案）について

説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項５ しまね産学官人材育成コンソーシアムへの参画継続について 



 

○ 高橋副学長から資料に基づき，しまね産学官人材育成コンソーシアムへの参画継続につ

いて説明があった。 

○ 三原材料エネルギー学部長から，参加団体が減ることについて質問があり，高橋副学長

からコンソーシアムの目的と当該団体のミッションが少し異なること及び事務的な負担が

大きいことを考慮して不参加との判断になったのではないかとの回答があった。続けて松

崎理事から，不参加となる団体は別の枠組の中で活動しており，コンソーシアムと重複す

る部分があることも理由として考えられるとの発言があった。 

○ 審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項６ 令和８年度入試関係日程（案）について 

○ 松崎理事から資料に基づき，令和８年度入試関係日程（案）について説明があり，審議

の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項７ 名誉教授の称号授与について 

○ 学長から資料に基づき，名誉教授の称号授与について説明があり，審議の結果，原案ど

おり議決された。 

 

議決事項８ 教員業績評価に関する規程等の改正について 

○ 増永理事から資料に基づき，教員業績評価に関する規程等の改正について説明があり，

審議の結果，原案どおり議決された。 

 

報告事項１ 令和６年度実施教員業績評価の総括について 

○ 増永理事から資料に基づき，令和６年度実施教員業績評価の総括について報告があった。 

 

報告事項２ 令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・受講状況（R7.2.25 

現在）について 

○ 金山理事から資料に基づき，令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・

受講状況（R7.2.25 現在）について報告があった。 

 

報告事項３ 令和６年度 SDGs 意識調査の回答状況について 

○ 河野副学長から資料に基づき，令和６年度 SDGs 意識調査の回答状況について報告があった。 

 

報告事項４ 火災事故防止対策について 

○ 大川理事から資料に基づき，火災事故防止対策について報告があった。 

 

報告事項５ 国際交流協定の更新および締結について 

○ 報告事項５は書面をもって報告に代えた。 

 

報告事項６ 教員の採用等について 

○ 報告事項６は書面をもって報告に代えた。 

 


